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Résumé :

Ce papier a le but de mettre en lumiére sur la démocratie participative au niveau
local en montrant la maniére de participation des citoyens a la gestion des affaires
publiques en s'appuyant sur les lois relatives a la commune et a la wilaya . L'Algérie est
I’ un des pays qui a tenté d'adopter cette approche dans le cadre des réformes que les
lois de I’administration local les adoptés et les mis en place afin d'assurer la
participation des citoyens et leur contribution a la prise des décisions reliées au affaire

publique.
Mots-Clés :Démocratie Participative ¢« la bonne gouvernance ¢ collectivité locale

Abstract

This paper aims to shed light on participatory democracy at the local level< by
showing how citizens participate in the management of public affairs¢ by relying on laws
relating to the commune and wilaya. Algeria is one of the countries that have tried to
adopt this approach in the context of the reforms that local government laws have
adopted and implemented: to ensure the participation of citizens and their contribution to
making decisions related to the public issue.
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